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＜行革推進委員会＞ 

 

１ 派遣職員の今後の方向性について 

  ➡今後は、市からの職員派遣は行わない。 

現在、市が日社協に派遣している２人の職員の後任については、原則として市からは

派遣しない。） 

 

２ 派遣職員の人件費は、補助金に含まれているのか、職員課から支出されているのか 

 ➡補助金に含み、職員課ではなく、福祉政策課から支出している。 

   

 


